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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
wir sind in den vergangenen Wochen mehrfach von Bürgern der Landeshauptstadt Magde-
burg, die einen Baum für Magdeburg spenden wollen, angesprochen worden, weil sie sich 
hinsichtlich der Realisierung ihrer Spende hingehalten und vertröstet fühlen. Es wird den 
Spendern mitgeteilt, dass eine Pflanzung eines gespendeten Baumes in der nächsten Zeit, 
z.B. in diesem Jahr, nicht mehr möglich sei, weil die Co-Finanzierung durch die Landes-
hauptstadt Magdeburg nicht gesichert sei und es keine geeigneten Standorte für Neu- bzw. 
Nachpflanzungen gäbe, bzw. die für dieses Jahr vorgesehen Pflanzplätze bereits vergeben 
seien. Das ist für viele Spender demotivierend. 
 
Wir fragen an: 
 

1. In welcher Höhe wird eine Baumpflanzung, die durch eine Spende finanziert wird, 
durch die Stadt Co-Finanziert? 

2. Ist das Budget für die Co-Finanzierung der Baumspenden im Jahr begrenzt? 
3. Wenn es eine Finanzierungsgrenze gibt, wie hoch ist das Budget? 
4. Kann das Budget, wie auch immer, im Bedarfsfall ergänzt werden? 
5. Gibt es Initiativen der Landeshauptstadt Magdeburg für eine zeitnahe Realisierung 

von Baumspenden zu sorgen? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine ausführliche 
schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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